
～第３１回全校人権弁論大会のご案内～ 

日時：１１月１５日（金） 9：40～10：30 

場所：高陵中学校体育館 

 

音楽がつないだ出会い 

                              千葉 多恵 

 

 私は、「一期一会」という言葉が好きで、いつも人との出会いを大切に思っています。 

今年の春に 3年振りに砺波ミュージカルキッズの公演を観に行きました。主役の青年の歌や踊りが上

手で、小学生や中学生が一生懸命に歌い演技している姿が、生き生きとしていて楽しそうで、とても感

動しました。帰りにホールを出ようとすると、見送りをしていた出演者の一人に、「千葉先生！」と声を

かけられました。私は「誰？」と顔をマジマジと見ましたが、さっぱりわかりません。さっき主役をし

ていた男性だわ！舞台化粧をしているし、誰？と戸惑っていると、「○○です！」と自己紹介されまし

た。その名前覚えている！そういえば、その切れ長の目、覚えている！と１０数年前の記憶が蘇りまし

た。その子は「かつての（昔の）教え子でした。よく私のこと覚えていたわね？」と聞くと、「僕は、先

生の授業で音楽が好きになり、今もこうやって音楽に関わっているんですよ！」と言われました。思い

もよらない言葉にびっくりしましたが、とても嬉しく思いました。 

 その後、１０月に私がプロデュースしている北陸国際音楽祭で、金子みすゞの朗読劇をすることが決

まり、キャストを探すことになりました。台詞をしっかり読める人で、演技もできる人、みすゞの弟役

なので、若い子がいいだろうと思いました。そこで、ふと春に出会った教え子の彼を思い出しました。

彼なら台詞もしっかりしゃべれるし、演技もできると思い、さっそく連絡したところ、快く引き受けて

くれました。もう一人、娘役の子もその後偶然出会った教え子が引き受けてくれることに決まりました。

彼女も以前ミュージカルに参加していた子でした。まさかこんな形で教え子と共演することができるな

んて夢にも思いませんでした。今は、教え合いながら、いえ逆に教えてもらいながら楽しく練習に励ん

でいます。 

毎年、たくさんの方と出会いますが、音楽がつないでくれたこの出会いを大切に、そしてこれからも、

全ての出会いを大切にしていきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

清 風 
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第２学年だより 

第７号 
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１1月予定表 

１ 金 市計算コンテスト（１限）  １６ 土  

２ 土   １７ 日  

３ 日 
文化の日 
富山マラソン 
地区新人大会（ハンドボール） 

 
１８ 月 

全員面接期間（～29日） 
PTA ブロック講演会 

４ 月 
振替休日 
地区新人大会（ハンドボール） 

 
１９ 火  

５ 火 学校集金振替日 
 

２０ 水 
期末考査範囲発表 
部停止（～29日） 

６ 水 中教研学力調査（国・理・英）  ２１ 木  

７ 木 中教研学力調査（社・数）  ２２ 金  

８ 金   ２３ 土 勤労感謝の日 

９ 土 地区新人大会  ２４ 日  

１０ 日 地区新人大会  ２５ 月 避難訓練week（～29日） 

１１ 月   ２６ 火  

１２ 火   ２７ 水 期末考査（技家・保体・音） 

１３ 水   ２８ 木 期末考査（美・英・社） 

１４ 木   ２９ 金 期末考査（国・数・理） 

１５ 金 
第 22回人権デー 
全校人権弁論大会 
道徳公開授業 

 
３０ 土  

 

 

 
合唱コンクールを終えて 

私は３年生の合唱を聞き、

衝撃を受けました。練習時間

は２年生と変わらないのに、

完成度が私達の合唱をはる

かに上回っていました。３年

生は、私達より経験が１度多

いですが、合唱コンクールに

対する意識や思いが私達と

は全然違うから、こんなにも

差があるのだと思いました。 

今回感じたことを来年の

合唱練習に生かし、今年の３

年生の合唱を、気持ちの面で

も技術面でも上回れるよう

に頑張ろうと思いました。 

 私のクラスは、良かったと

ころや改善したいところ、ど

んな合唱にしたいのかをパ

ートやクラス全体で話し合

えたことがとてもよかった

と思います。また、歌詞の意

味を考える時間を設けたこ

とで、表情とリンクさせなが

ら歌うことができました。 

 来年は、今年の３年生のよ

うに、聞いている人の心を打

つ合唱にするためにも、もっ

と音楽を楽しみながら練習

に取り組んでいきたいと思

いました。 

 正直、私は最初、この曲が

あまり好きではありません

でした。しかし、みんなで真

剣に練習を重ねていくうち

に、どんどん好きになりまし

た。最終的に、みんなが気持

ちを一つにして歌えたので、

白バラを取ることができた

と思います。とても嬉しかっ

たです。 

 また、練習を重ねることで

アドバイスがどんどんでき

るようになり、自分自身を成

長させることができたと思

いました。 


